

Liebe Volleyballfreunde,

Berlin, den 6. Juni 2007

Zur Organisation und gelungenen Jubiläumsveranstaltung,  
anlässlich des 50. Jahrestages der VB-Abteilung Schwerin,  
möchte ich Sie beglückwünschen.

Es war mit einer grossen Ehre und Freude, gemeinsam mit meiner Frau,  
als Ehrengast diese Feierlichkeit mit erleben zu dürfen.

Als langjähriger NM- und JWM-Trainer habe ich in Schwerin  
unzählige Freunde gewonnen.

Es war mir warm um's Herz, als ich sie, nach vielen Jahren,  
wieder sehen und begrüssen konnte.

Vielen Dank für die Einladung und Ihnen allen wünsche  
ich weiterhin persönliche und sportliche Erfolge.

Tschüss, vielleicht bis zu einem nächsten Treffen.

Euer Egon und Beate Sauer